

# *Rescatan en España a 152 migrantes en el estrecho de Gibraltar*

---



Madrid, 11 jul (RHC) Las autoridades de España rescataron a 152 personas de origen magrebí que intentaban llegar a las costas del sur del país en varias embarcaciones precarias.

Informó Salvamento Marítimo que buques de esa entidad socorrieron a los inmigrantes, de ellos 18 mujeres, cuando viajaban a bordo de tres barcas rudimentarias en aguas del estrecho de Gibraltar, el cual separa Europa de África.

Los equipos de rescate precisaron que los auxiliados en esa área se trasladaron a varios puertos de la comunidad autónoma española de Andalucía.

Mientras, la coalición española Unidas Podemos presentó a la comisión de Libertades e Interior de la Eurocámara un pedido para crear un cuerpo civil europeo de búsqueda y rescate en el Mediterráneo.

Cerca de ocho mil 300 inmigrantes llegaron en junio a países de la Unión Europea (UE), 6 por ciento más que en mayo, informó la Guardia Europea de Fronteras y Costas (Frontex), con sede en esta ciudad.

Un total de 42 mil personas arribaron a territorios de la UE en los seis primeros meses del año y España fue el país que registró un mayor incremento mensual, con 55 por ciento.

En junio ingresaron a esa nación ibérica más de dos mil 300 inmigrantes irregulares, más del doble que en mayo, en su mayoría originarios de Marruecos y de África subsahariana.

El número de llegadas en la ruta con destino a Italia se mantuvo en junio similar al registrado en mayo, con más de mil 100 personas, totalizando tres mil 200 en el primer semestre del año.

Grecia continúa siendo la ruta más atractiva para la inmigración ilegal, con 4 mil llegadas registradas en junio, cifra que asciende a 21 mil 500 personas en los seis primeros meses del año.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195860-rescatan-en-espana-a-152-migrantes-en-el-estrecho-de-gibraltar>



**Radio Habana Cuba**